

Senkrechte Abenteurer

Aalen. Anlässlich des 75-jährigen Jubiläums der Bergwacht Württemberg präsentieren die Bergwachten Aalen, Heidenheim und Herbrechtingen den weltbekannten Extremkletterer, Bergfotografen und Bergfilmer Heinz Zak aus Tirol. Zak kommt am Mittwoch, 17. Oktober, 20 Uhr nach Aalen in die Stadthalle.

In seinem Vortrag „Senkrechte Abenteurer“ nimmt Zak seine Besucher mit auf eine abenteuerliche Reise in die Welt der Kletterer, zu schroffen Graten und steilen Wänden, vor seiner Haustüre im Karwendel bis hin zu den entlegensten Klettergebieten der Welt. Er berichtet aber nicht nur über seine eigenen Projekte, sondern auch zum Beispiel über seine Kletterreisen mit dem Ausnahmekletterer Wolfgang Güllich, den er 1986 bei dem spektakulären Free-Solo-Durchstieg der Kletterroute „Separate Reality“ im Yosemite-Nationalpark (USA) fotografiert hat. In zwei Kurzfilmen zeigt er die beiden weltklasse Kletterer Angi Eiter und Adam Ondra in Aktion.

Eintritt 15 Euro, Vorverkauf bei den Bergwachten, Hauptstelle und Zweigstellen der Kreisparkasse in Aalen, Ellwangen, Oberkochen, Wasseralfingen.

© Schwäbische Post 03.10.2012